

令和6年度スタート！

8日、始業式・入学式が行われました。子供たちの「おはようございます！」という明るい挨拶、新しいクラスメイトとの会話を楽しむ様子から、こちらでも安心して気持ちになりました。子供たちからは、「新しい学年の授業が楽しみ」「校庭の遊具で遊びたい」「もう新しい友達ができたとよ」等と、学校生活に対する前向きな声がたくさん聞こえてきました。

入学式では、緊張しつつも希望に満ちた1年生の姿が見られ、うれしく感じました。先生の話真剣に聴き、元気よく返事をする姿が印象的でした。

子供たちのやる気に満ちた表情に、教職員一同、より一層身が引き締まる思いです。子供たち、保護者の皆様、地域の皆様と手を携えて、また新たな荒井小の歴史を築いていきたいと考えております。今後も、ご家庭での励ましのお声掛けをよろしくお願いいたします。

4月 生活目標 ◇元気に挨拶を しよう

4月の生活目標は「元気に挨拶をしよう」です。「自分から進んで」というところでも大事にしながら、元気に挨拶することのよさを子供たちと共に確かめていきます。

マスク越しであっても明るい表情や声色は相手に伝わる部分かと思えます。単純に大きな声でということではなく、“元気に”という

ことの意味を子供たちと共に考え、実践していきたいと考えております。

相手に対する真心のこもったよい挨拶の場を褒め、一人一人が伸び伸びと学校生活を送ることができるよう励ましていきます。



～ 校外の子供たちの様子から ～

① 公園での遊び方

公園での火遊びやトイレを使用した鬼ごっこ、ボールを追いかけて路上に飛び出し車にひかれそうになったケース等が昨年度見られ、数件情報が寄せられました。相手意識を持って遊びを工夫するよう子供たちには常々指導しておりますが、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。学校の方でも定期的に公園等の学区巡視を行い、対応を継続してまいります。

② 登校時の使用校門について

学校付近ローソン交差点を横断後、西門の方へ登校する児童の姿が昨年度見られていました。西門付近に駐車場の出入口があることから、車との動線が重ならないようにするために北門を利用するように指導を続けております。南側（主に上荒井地区）からの登校のみ西門を利用する約束ですので、ご承知おきください。

～生徒指導便りタイトル「ARISING（アライジング）」に込めた思い～

「ARAI（荒井）」と「rising（昇る、上がる）」を合わせた造語です。新たな歴史の幕開けにふさわしい学校という願い、様々な困難にも前向きに立ち向かっていくという決意を込め、令和2年度の開校当初から発行を続けています。荒井の子供たちが太陽のように輝き昇っていく、その後押しができるよう全職員一丸となって取り組んでまいります。

このお便りでは、今後も定期的に子供たちの様子や生徒指導部としての方針等を保護者の皆様に発信していきます。一年間、どうぞ宜しくお願いいたします。